



**FAHNEN FÜR EIN JUBILÄUM:** Der Zentrum-Kreisel «flattert» fürs Jubiläum des Quartiervereins Häfeler + Hertenstein, Nussbaumen, der sein 30-Jahr-Jubiläum feiert. Für diesen Anlass sind die eigenwilligen Fahnen im Kreisel Zentrum Nussbaumen entstanden. Das Jubiläum wird an der 30. Generalversammlung am Sonntag, 25. Mai 2008, mit den Mitgliedern und den geladenen Gästen auf dem Eichmatthof gefeiert. Die Blumen im Kreisel wurden freundlicherweise von Erich Gutknecht-Hert zur Verfügung gestellt. Sie werden die Autofahrer durch den Sommer begleiten. Auf der Homepage des H+H können die Aktivitäten des Vereins verfolgt werden: [www.qvhh.ch](http://www.qvhh.ch).

Rundschau 15. Mai 2008